
Puntualizaciones 
sobre el campo
El Comité Ejecutivo de ASAJA se reunió 

en Cuenca para comentar algunos de 
los asuntos más importantes en torno 

al mundo agrícola y ganadero. José María 
Fresneda, Secretario Regional de ASAJA 
realizó diversas puntualizaciones sobre 
asuntos concernientes a sectores como el 
aceite y el vino, y se expresó a favor de las 
iniciativas que la reciente ministra de Me
dio Ambiente, Cristina Narbona, había 
anunciado con respecto al trasvase del Ebro, 
pidiendo a través de un escrito dirigido al 
actual presidente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda que se convirtiera en la 
bandera de la petición de paralización en 
el mismo sentido sobre el trasvase Tajo-Se
gura.

Según Fresneda esta petición se realiza 
«por las mismas razones por las que el Go
bierno ha decidido paralizar el trasvase del 
Ebro. Y además los argumentos que utiliza 
la ministra de Medio Ambiente son 100% 
utilizables para el trasvase Tajo-Segura».

«Castilla-La Mancha lleva siendo solida
ria con Levante 25 años y hemos visto pa
sar el agua durante todo este tiempo. No
sotros estamos permitiendo ahora que se 
pierda el 50% de los 600 Hm3 que se trasva
san, porque según Cristina Narbona (refi
riéndose al trasvase del Ebro) de los 1.050 
Hm3 que irían del Ebro al Levante se pierde 
por trasvase el 50% del agua».

ASAJA solicita pues la paralización ale
gando las mismas razones, aunque no se cie
rran en banda con respecto a la existencia 
de trasvases de agua, sino que creen que 
debe primero confeccionarse un Plan Hi
drológico «que es el que determina que el 
agua vaya de las zonas húmedas a las zo
nas secas».

Bajada de la rentabilidad
Fresneda manifestó su preocupación por la

bajada de la rentabilidad para los agricul
tores, ya sea por circunstancias normativas 
o del mercado; en el sector vitivinícola, del 
aceite, en la ganadería porque los costes de 
producción son exagerados, en los cultivos 
sociales porque existe cierta agresividad en 
el mercado, etc.

Para el Secretario Regional de ASAJA 
existe una cierta dejadez en este momento 
debido a los grandes cambios políticos que 
se están produciendo después de las elec
ciones del 14-M. «Si la clase política se die
ra cuenta de que cada día que pasa sin to
mar una decisión la economía familiar de 
un agricultor se está viendo afectada, segu
ramente se tomarían la responsabilidad con 
más fuerza».

Con respecto a la OCM del aceite de Oli-
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